

Das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten hat einen umfangreichen Bericht über die Situation der Bienen im Freistaat vorgelegt. Er beleuchtet zahlreiche Aspekte rund um die Bienenentwicklung: Forschungsprojekte, Imkerförderung und die Auswirkungen der Umweltprogramme auf die Bestäuberinsekten.

Der vollständige Bericht kann hier abgerufen werden:

[https://www.stmelf.bayern.de/mam/cms01/landwirtschaft/dateien/bericht\\_bienenvoelker\\_web.pdf](https://www.stmelf.bayern.de/mam/cms01/landwirtschaft/dateien/bericht_bienenvoelker_web.pdf)